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ABSTRAK 

 

Azizah. 2021. Pengaruh Kualitas Pelayanan Terhadap Minat Santri Menjadi 

Nasabah Di Koperasi Jasa Keuangan Syariah Bmt Arjuna. (Studi Kasus 

Pada Santri Pondok Pesantren Ngalah Asrama I Purwosari Pasuruan ) 

Skripsi.Ekonomi Syariah,, fakultas Agama islam, universitas Yudharta 

pasuruan. Pembimbing: Ifdholul Maghfur, SEI, M.Ag. 

 

Kata Kunci : Kualitas Pelayanan, Minat Nasabah 

 

Penelitian ini bertujuan pengaruh kualitas pelayanan terhadap minat santri 

menjadi nasabah di koperasi jasa keuangan syariah bmt arjuna (studi kasus pada 

santri pondok pesantren ngalah asrama i purwosari pasuruan) penelitian ini 

merupakan penelitian kuantitatif. Sampel dalam penelitian ini sebanyak 66 

responden yang diambil dari santriwati yang menjadi nasabah.  

Teknik pengumpulan data di lapangan dengan menggunakan kuesioner 

dan wawancara. Secara acak dan tidak terstruktur. Berdasarkan oleh data 

penelitian didapatkan  hasil untuk setiap variabel secara parsal dengan tingkat 

signifikasikan yang lebih kecil dari 5% dimana Kualitas Pelayanan (X) dengan 

tingkat signifikasi sebesar sebesar 0,887 < 0,005 Maka telah memenuhi syarat 

untuk menjadi variabel pendukung terhadap minat nasabah. Selanjutnya dengan 

menggunakan uji f didapatkan hasil bahwa semua variabel keseluruhannya 

variabel dependen yaitu  Kualitas Pelayanan (X) dapat dijelaskan variabel Minat 

Nasabah (Y) sebesar  01,3 %, sisanya 98,7% dipengaruhi oleh variabel lain yang 

tidak diteliti dalam penelitian ini.  
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ABSTRACT 

 

Azizah. 2021. The Influence of Service Quality on Students' Interest in 

Becoming Customers at the Sharia Financial Services Cooperative Bmt 

Arjuna (Case Study on Students at the Ngalah Islamic Boarding School 

Dormitory I Purwosari Pasuruan) Thesis. Sharia Economics , Facultas 

Of Islamic Religion. Yudharta Pasuruan University. Advisor : Ifdholul 

Maghfur, SEI, M.Ag. 

 

Keywords : Service Quality, Customer Interest 

 

This study aims to influence service quality on the interest of students to 

become customers in the Islamic financial services cooperative BMT Arjuna (a 

case study on students at the Islamic boarding school Ngalah Dormitory I 

Purwosari Pasuruan). This research is a quantitative study. The sample in this 

study was 66 respondents taken from female students who became customers. 

 Data collection techniques in the field using questionnaires and 

interviews. Randomly and unstructured. Based on the research data, the results 

obtained for each variable partially with a significance level smaller than 5% 

where Service Quality (X) with a significance level of 0.887 < 0.005 Then it has 

fulfilled the requirements to be a supporting variable for customer interest. 

Furthermore, by using the f test, it is found that all variables are dependent 

variables, namely Service Quality (X) can be explained by the Customer Interest 

variable (Y) of 01.3%, the remaining 98.7% is influenced by other variables not 

examined in this study. 
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 تجريدي

 

حأثُش جىدة اىخذٍت عيً اهخَاً اىطلاب بأُ َصبحىا عَلاء فٍ حعاوُّت اىخذٍاث .   2021 . عزَزة، عزَزة

دساست حاىت عِ ساّخشٌ بىّذوك بُساّطشَِ ّغالآ أمشٍت الأوه ) .Bmt Arjuna اىَاىُت اىششعُت

. إَنىّىٍٍ ساسَا، ميُت اىذَِ الإسلاٍٍ، جاٍعت َىدهاسحا باسىساُ.أطشوحت (بىسوساسٌ باسىساُ

  .SEI ،M.Ag   إفذهىه ٍاغفىس، : اىَسخشاسوُ

 

 جىدة اىخذٍت، اهخَاٍاث اىعَلاء: اىنيَاث اىشئُسُت

 

َهذف هزا اىبحث إىً اىخأثُش عيً جىدة اىخذٍت ىَصيحت اىطلاب ىُصبحىا عَلاء فٍ حعاوُّت اىخذٍاث 

 ngalah dormitory i دساست حاىت عِ طلاب اىَذاسس اىذاخيُت) BMT arjuna اىَاىُت اىششعُت

purwosari pasuruan) ٍَاىَجُبُِ 66عُْاث فٍ هزٓ اىذساست ٍا َصو إىً . هزا اىبحث هى بحث م 

 .ٍأخىرة ٍِ اىطلاب اىزَِ أصبحىا عَلاء

اسخْادا إىً . بشنو عشىائٍ وغُش ٍْظٌ. حقُْاث جَع اىبُاّاث فٍ اىَُذاُ باسخخذاً الاسخبُاّاث واىَقابلاث

٪ حُث جىدة 5بُاّاث اىبحث اىخٍ حٌ اىحصىه عيُها ّخائج ىنو ححيُو ٍخغُش ٍع ٍعذه حسجُو أقو ٍِ 

.  ثٌ أّها ٍؤهيت ىخنىُ ٍخغُش داعَت ىَصيحت اىعَلاء0.005 > 0.887ٍع ٍعذه حسجُو  (X) اىخذٍت

وعلاوة عيً رىل، باسخخذاً اخخباس و حصيج عيً اىْخائج اىخٍ ََنِ حفسُش جَُع اىَخغُشاث اىَخغُشاث 

٪ 98.7٪، و01.3ٍِ  (Y) ٍخغُش اىفائذة عيً اىعَلاء (X) عَىٍا اىَخغُشاث اىخابعت وهٍ جىدة اىخذٍت

 .اىَخبقُت حخأثش اىَخغُشاث الأخشي اىخٍ ىٌ حذسس فٍ هزٓ اىذساست
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